

Jeux Africains 2015 - Judo/1ère journée Koussou Ouelou en bronze



Harnold Koussou Ouelou (premier plan) offre au judo gabonais sa première médaille des Jeux Africains 2015.



Karène Angono Wora (en bleu) a rapidement perdu ses illusions.

JNE
Brazzaville/Congo

Impérial, il a assommé le Libyen Elkawissa, KO de bout, sauvant ainsi l'honneur d'un pays qui a failli faire chou blanc lors de la journée inaugurale de judo aux Jeux panafricains.

KOUSSOU Ouelou a su marquer son territoire, hier après-midi, au gymnase de Talangaï, après sa brillante victoire sur le Libyens Elkawissa par ippon immobilisation au sol avec étranglement. Il sauvait ainsi l'honneur de notre pays qui effectuait là une entrée en matière mal négociée dans

les Jeux du cinquante-naire « Brazzaville 2015 ». En effet, après un parcours parsemé d'embûches lors de cette journée inaugurale de compétition, quatre de nos ambassadeurs ont, après repêchage, réussi à accéder, à la force de leur poignée, en finale pour la médaille de bronze. Il s'agit de : Idriss Ma-

houindi (-60 kg), Koussou Ouelou (-66 kg), Christine Ada Kara (-52 kg) et Karène Angono Wora (-57 kg). Premier de cordée, Idriss Mahouindi, maîtrisant mal son sujet, a été battu par ippon par l'Angolais Pedro, au terme d'un combat cauchemardesque. Mahouindi n'a pas été le

seul à souffrir. Christine Ada Kara qui lui a succédé sur le tatami a elle aussi tiré la langue contre Salimata Fofana qui l'a battue par ippon au terme d'un combat que l'Ivoirienne a su maîtriser de bout en bout. Après ces deux déceptions, le camp gabonais a enfin retrouvé le sourire et grâce à Koussou Oue-

lou qui n'a laissé aucune chance au Libyen Elkawissa, scellant ainsi l'issue du match. Malheureusement le sourire gabonais a été éphémère et pour cause. Karène Angono Wora n'a été que l'ombre d'elle-même devant la Sénégalaise Ruet. Et quand elle s'est ressaisie, le combat était déjà plié.

Cyclisme/Circuit urbain

Triste prestation des Gabonais

JNE
Brazzaville/Congo

Sur 128 coureurs, Glenne Morvan Moulengui, Cédric Tchouta et Paul Junior Mayoga ont terminé l'épreuve respectivement 69e (avec un chrono de 3h 45), 70e (avec un chrono de 3h 45) et 71e (avec un chrono de 3h 53). Loin derrière le Rwandais Janvier Hadi (vainqueur avec un chrono de 3h 29), le Sud-Africain Reynard Butler (dauphin avec un chrono de 3h 30) et l'Algérien Adil Barbari (3e avec un chrono de 3h 30). Quant à Geoffroy Ngandamba et Lérys Moukagny, ils ont tout simplement abandonné.

LES jours se suivent et se ressemblent pour les cyclistes gabonais aux 11e



Une vue partielle du début de la course

Jeux africains « Brazzaville 2015 ». Hier, dans le circuit urbain long de 150 km, soit 12 tours à effectuer dans les rues de la capitale congolaise, la prestation des Gabonais a été triste, Glenne Morvan Moulengui, Cédric Tchouta et Paul Junior Mayoga terminant res-

pectivement 69e (avec un chrono de 3h 45), 70e (avec un chrono de 3h45) et 71e (avec un chrono de 3h53). Loin derrière le Rwandais Janvier Hadi (vainqueur avec un chrono de 3h29), le Sud-Africain Reynard Butler (dauphin avec un chrono de 3h30) et l'Algérien Adil Barbari (3e avec un chrono de 3h30). Quant aux deux autres pensionnaires de l'équipe gabonaise, Geoffroy Ngandamba et Lérys Moukagny, incapables de tenir la route, ils ont tout simplement abandonné. 128 cyclistes de 27 pays étaient sur la ligne de départ de cette course qui était partie sur des bases élevées avec des coureurs décidés à faire un résultat. Nos cinq ambassadeurs, après avoir un temps soutenu le rythme, sont tombés dans la somnolence, certainement à

cause d'une grande débâche d'énergie consentie et du manque de compétition de haut niveau dans les jambes. Face à des cyclistes qui allaient vite, ils perdirent donc du terrain et ne parviendront plus jamais à redresser la barre. La suite, on la connaît. Lors des précédentes épreuves, les cyclistes gabonais avaient déjà été ridicules. En effet, jeudi dernier, au cours du contre la montre par équipes de 25 km dans les rues de Brazzaville, le Gabon, dont l'équipe était constitué de Glenne Morvan Moulengui, Geoffroy Ngandamba, Cédric Tchouta et Lérys Moukagny, s'était classé 12e sur 15 pays participants (Afrique du Sud, Algérie, Rwanda, Namibie, Éthiopie, Côte d'Ivoire, Burkina Faso, Égypte, Nigeria, Kenya, RD

Congo, Lybie, Congo, Ghana, Gabon), avec un chrono de 34'06. Loin derrière l'Afrique du Sud (1er avec un chrono de 29'31), l'Algérie (2e avec un chrono de 29'50) et le Rwanda (3e avec un chrono de 30'30). Le lendemain vendredi, en contre la montre individuel, sur 45 participants, Geoffroy Ngandamba et Glenne Morvan Moulengui, retenus pour prendre part à

cette épreuve longue de 12,5 km dans les rues de la capitale congolaise, ont terminé respectivement 31e et 35e avec des chronos respectifs de 17'30 et 17'59. Loin derrière le podium constitué de l'Égyptien Shawki Talat Isam (1er avec un chrono de 16'17), le Libyen Elkama Mohamed (2e avec un chrono de 16'26) et le Namibien Dans Gerhard (3e avec un chrono de 16'29).

Mariage



Anniversaire de mariage
Mon Amour du cœur ma Lumière pour la vie !!!

